

Atemschutzübung Jugend

2022-11-14 18:00 von Bernhard Wagner

Am 19. September 2022 war wieder einmal eine Jugendübung. Bei dieser Übung wurde unserer Jugend die Atemschutzgeräte nähergebracht. Diese Geräte ermöglichen es der Feuerwehr in verräuchten oder durch Gase nicht passierbaren Räumen zu Arbeiten und bei Bedarf Menschen zu retten. Nach einer kurzen theoretischen Erklärung und Einweisung durften die Jugendlichen die Geräte auch praktisch Ausprobieren.

Ein besonderes danke geht an unseren Kameraden und Atemschutzwart OFM Constantin Pur für die Planung und Durchführung der Übung und OFM Laurens Rinner für die Unterstützung.

Bericht: OFM Thomas Blattner



